

Un conseil participatif le 18

La commune qui a déjà organisé de telles réunions remet le couvert dans le cadre du grand débat voulu par le gouvernement.

Sécurité routière, bibliothèque, parcours VTT, chaudière, table de pique-nique et parc à vélos.

Le maire de Préfontaines, Michel Harang, a dressé la liste de réalisations qui se poursuivront en 2019. Sont aussi à l'étude le ravalement de la mairie, le réseau d'eau et la restauration de l'église.

Malgré la baisse des dotations qui impacte toutes les communes, Préfontaines n'en finit pas de bouger ! En s'engageant, par exemple, dans le dispositif « argent de poche ». Plusieurs jeunes gens de Préfontaines peuvent occuper fructueusement leurs congés, tout en remplissant leurs escarcelles.

40 Pratifontains tirés au sort

Dans le domaine privé, mais grâce à l'impulsion de la commune, il faut citer le parc énergétique



VIVRE ENSEMBLE. Créer et entretenir le lien social, c'est l'un des objectifs pour Michel Harang et son conseil municipal.

dont les travaux ont commencé et devraient être achevés en mars.

La commune peut aussi compter sur ses six associations pour l'animer, Michel Harang l'a rappelé. Car l'un des objectifs essentiels du conseil, de favoriser le lien social, le mieux vivre ensemble.

Dans cette optique, un conseil municipal participatif, comme Préfontaines les a déjà organisés, aura lieu le vendredi 18 janvier. Au programme, le grand débat voulu par le gouvernement. Quarante Pratifontains seront tirés au sort pour venir présenter leurs idées qui seront

adressées ensuite aux instances gouvernementales.

À la suite du maire, Gérard Larcheron, président de la CC4V, a pris la parole pour évoquer les compétences communautaires mais aussi pour déplorer la baisse des dotations.

« Exister sans complexe »

Frédéric Néraud, vice-président du conseil départemental, a rappelé que Préfontaines bénéficie de la dotation aux communes rurales à faible population. Il a souligné le dynamisme et l'implication des élus communaux, comme ceux de Préfontaines.

Le sénateur Jean-Pierre Sueur est intervenu ensuite, en son nom mais aussi au nom d'Hugues Saury. Son message est positif à propos du Pôle d'équilibre territorial et rural (PETR) qui rassemble l'agglomération montargoise et trois communautés de communes : « Il faut exister sans complexe et mettre en avant les richesses du Gâtinais ! » ■